

やっぱり！こういうの好き(^_^)

2019.12/14 お揃いのアウターで、心ほかほか。暖



お母さんと
お揃いがあるならば、
(嫉妬)
お父さんとも
お揃いがあっても
いいんじゃない!?
と思っているのは、
世の中で私だけ!?

それに問いかけに
答えてくれたのが、
こちらのお二人。

↑美海ちゃんとお揃いデビュー。嬉
小5のお年頃ですが、
気に入ってくれた。
やっぱりいいよね
お揃い! 喜



海とは実は
昨年からのお揃い! →

親子でお揃いを着れるのは
後何年あるだろうか。笑

ふと思う今日この頃です

え！無理だよ！やったことない

2019.12/15 未経験だからこそ体験し、学ぶべし!!!

私はこれまでの人生で、凧をあげたことがない。
そんな私が凧作り、凧あげなんて子供達に、
教えられるわけない・・・しかし、そんな私に、
青少年指導員の先輩方は言う、
『なら、一緒に作って覚えればいい。昔はみんなそうやってきたんだから・・・』

こうやって人に頼り、教わり、
大人の私も成長していく。
地域に関わることで、沢山の方が助けてくれる!
本当にありがたい。感謝です。

『経験がないから無理だよ。』
私が、たまに発してしまう言葉。
それは、自分で無理と勝手に決めつけてるだけ。
怖いから・・・

そんな時の自分に、申す。
あきらめたらそこで試合終了ですよ
～スラムダンク名言安西先生より～



第3号

2020.1月

笑うと負けよ、あっぱっぴ

2020.12/21 表現力を養うの巻

言葉の表現力。役になり切る。感情的に読む。
絵を声だけで伝える技。
難しい! 声だけで表現するって・・・
奥が深くだからこそ面白い。
なぜ今、紙芝居! ?
きっかけは子供のやりたいの一言から。
子供は色々な形で楽しい事を学ばせてくれる。
やっぱり! 遊びの天才だ。



↑美海凧

海凧↑

お見事♥

凧レシピ→

